



RECHAZAMOS AMENAZAS Y AGRESIONES CONTRA EL FUTBOLISTA KEVIN LONDOÑO Y SU FAMILIA

Ante las amenazas contra la vida y la integridad física del futbolista profesional Kevin Alexander Londoño y de su familia, denunciadas por él mismo en sus redes sociales, ACOFUTPRO manifiesta lo siguiente:

- Apoyamos a nuestro afiliado y repudiamos vehementemente cualquier conducta que amenace la vida y la integridad física de los futbolistas profesionales, así como de sus familias y de cualquier actor de la industria del fútbol.
- Solicitamos a las autoridades que investiguen e individualicen a los autores para que sean sancionados y que se realicen acciones inmediatas que le otorguen las medidas de protección necesarias a nuestro compañero y a su familia.
- Hacemos un llamado a la tolerancia y al respeto, resaltando que nada justifica estos actos de presión e intimidación contra los trabajadores del fútbol. Entre todos debemos trabajar para erradicar estas conductas de algunos grupos de hinchas radicales que afectan nuestra industria.

¡REGLAS CLARAS, VIDA DIGNA!